
商务及经济发展局局长谈昂坪３６０重开安排（只有中文）  
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  以下为商务及经济发展局局长马时亨今日（十二月十八日）在中区政府合署

西座大堂与传媒的谈话内容： 

 

记者：昂坪 360 将于三十一日重开，你觉得应该怎做才可以挽回市民对昂坪 360

的信心？ 

 

商务及经济发展局局长：今日很高兴知道昂坪 360 得到机电工程署批准，会在十

二月二十二日星期六起让乘客试坐，并打算在十二月三十一日开始恢复让市民乘

搭。机电工程署是经过很审慎的测试才批准昂坪 360 重开，我希望试坐后市民会

对昂坪 360 吊车回复信心。我也知道港铁公司、昂坪 360 会有一系列的推广活动，

希望市民尽快利用吊车上大屿山。 

 

记者：但政府监管方面，会否较前严谨一点？ 

 

商务及经济发展局局长：昂坪 360 自六月十一日停驶后到现在，已做了大量改善

工作，在保养维修和整个运作方面，都已做了很多改善工作。我相信在港铁公司

直接营运下，昂坪 360 将会得到市民和游客的支持。 

 

记者：会否担心重开后的客量不理想？ 

 

商务及经济发展局局长：我相信将来重开后，经过昂坪 360 的推广，很快就会得

到游客和市民的支持。多谢。  
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